Hacia Yucatán la Perturbación

Informan Desde México que se Mueve Rumbo al Canal de Yucatán. Cursan Avisos

Por la International News Service CIUDAD DE MEXICO, octubre 26.-El ministerio de Marina informa que "un huracán de gran velocidad está moviéndose hacia el Norte en el Canal de Yucatán, entre Yucatán y Cuba"

Se han colocado señales de mal tiempo en todas las estaciones navales de la costa del Golfo de

México.

La costa del Pacífico de la Laja California también es azotada por una fuerte tormenta del Norte. Los puertos de Veracruz y Tampico se han cerrado a la navegación prohibiéndose la salida de barcos pesqueros debido a la próximidad de la tormenta.

Aviso a Embarcaciones

MIAMI, Florida, octubre 27.—(AP).—Avisos para las embarcaciones menores han sido izadas esta noche en los cayos de la Florida, a causa de viertos del Este que se espera alcancen la fuerza

de 40 millas por hora. La Oficina Meteorológica dijo que una extensa zona de turbonadas cubre el noroeste del Mar Caribe, Canal de Yucatán, Estrechos de la Florida y extremo sudeste del Golfo de México, causando vientos de 25 a 30 millas por hora, con turbonadas de hasta 40 millas.

Cecil Gentry, vaticinador al servicio de avisos de tormentas, dijo que la banda de turbonadas ha sido causada por una zona extrema de altas presiones centrada so-bre West Virginia y una baja en la parte sudoeste del Caribe.

Dijo que la zona de bajas presiones, observada durante los dos últimos días en espera de que se convirtiese posiblemente en un ciclón, sigue todavía siendo una amplia zona de llanas bajas presio-

plia zona de lianas bajas presiones y muestra muy pocas señales de convertirse en ciclón.

Boletín de Anoche

MARINA DE GUERRA, Observatorio Nacional, Casa Blanca,
Habana, 27 de octubre, 10 p. m.— Boletin especial de la noche.-El organismo tropical que desde el dia 25 hemos considerado como depresión solamente, tiene esta no-che sus restos en la porción noroeste del Mar Caribe, sin importancia alguna.-(Fdo.) Millás, capitán de corbeta, director.

Boletin de Belén

ribe occidental apenas ha modi- del territorio nacional: Central

Se halla casi estacionaria unas 70 millas al sur-suroeste de en las siguientes provincias del lla Isla de Pinos y a unas 100 mi- territorio "acional: Matanzas, llas al sur de Pinar del Rio, mo- Santa Clara, Camagüey y Oriente. viéndose muy lentamente hacia el En el resto del territorio no llonor-noroeste.

Las observaciones de los aviones americanos de reconocimiento enviadas durante la tarde a las zonas de bajas presiones indican que la intensidad de los vientos no ha aumentado apreciablemente, manteniéndose con una velocidad de 25 a 30 millas por hora.

Los vientos superiores son todavía más flojos y manifiestan muy poca actividad, no esperándose en las próximas horas cambio apre-

ciable.

Aunque la posición de esta depresión constituye todavía una amenaza para las dos provincias occidentales, sin embargo por su estancamiento y poca intensidad, no ofrece peligro inmediato y por toda esta noche podemos estar completamente tranquilos en toda la región occidental.-J. R. Goberna, director.

Estado General del Tiempo

La depresión del Mar Caribe se ha desplazado ligeramente hacia el cuarto cuadrante, y esta mañana a las once tenía su región central a unas 150 millas hacia el Suroeste del Cabo San Antonio. Como se ha dicho ya, esta región central no es un punto. Continúa como depresión sin aumento de intensidad hasta este momento, va acompañada de nublados, llu-

vias y vientos frescos que no han pasado de brisote. El movimiento es hacía el Noroeste o rumbo próximo, muy lento, por el momento.

Persisten moderadamente altas presiones en la mitad oriental de los Estados Unidos, el Atlántico adyacente y la mitad Norte del Golfo de México.

Pronostico Para hoy Jueves Mitad Occidental: Vientos moderados y frescos, del Este al Sudeste, llegando a brisote. Cielos nublados, lluvias.

Mitad Oriental: Vientos flojos a frescos del Sudeste al Nordeste. Cielos nublados y parte nublados. Algunas lluvias. — Observatorio

Nacional.

Las temperaturas de ayer fueron: Maxima, 26.7. Minima, 21.9. Las Mareas

Para hoy: Altas: a las 5.30 m. y 6.27 p. m. Bajas; a las 12.10 p. m.

Fases de La Luna

Tenemos cuarto menguante hasta el día 1 de noviembre próximo, en que habrá Luna nueva.

Salida y Puesta del Sol . El Sol sale hoy a las 6.31 y se pone a las 5.55.—Observatorio NaLas Lluvias

Observatorio de Belén, octubre Durante las últimas 24 horas, 27, 11 p. m.—La depresión del Ca-llovió en los siguientes lugares ficado su situación de intensidad Hershey, Campo Florido, Santa durante la tarde. Cruz del Norte, Arroyo Arenas, Se halla casi estacionaria a Casa Blanca y La Habana. Llovió vió.-Martí, jefe del Centro.

